

RESUMEN

Enfermedades como el cáncer siguen siendo sinónimos de temor, incluso se sabe que un cáncer detectado en estados avanzados por lo general conlleva a la muerte, peor aún a que cada día se escucha de un caso más cercano a personas que lo padecen este mal. Es una enfermedad que ataca sin discriminar, no importan las edades, géneros, clases sociales todos somos vulnerables a padecerla.

El proyecto de un centro integral de diagnóstico y control del cáncer de mama y cuello uterino es de gran importancia para el bienestar de la población, también se contará con profesionales en el área psicológica que ayuden y brinden apoyo al paciente, será un complemento a esos nuevos y actualizados centros de atención del cáncer que existen a nivel nacional. En este proyecto se involucran fundamentos como Planear, Organizar, Ejecutar, Controlar y Evaluar, mediante una investigación sobre este problema.

Su infraestructura del centro estará referida a lo que es la arquitectura y la decoración hospitalaria influyen de sobremanera en la salud del paciente, en este centro habrá espacios para diagnósticos, para consultas oncológicas, áreas de apoyo psicológico, áreas de tratamiento, áreas de descanso, y áreas verdes como complemento al proyecto.

A través de un nuevo equipamiento arquitectónico se podrá mejorar de manera funcional y espacial las falencias que presenta la red de salud en Tarija. El centro integral diagnóstico y control del cáncer de mama y cuello uterino contará con una innovadora tecnología en su infraestructura, con espacios óptimos y áreas de atención oncológica y psicológica para los pacientes.

Será el pilar esencial para la salud y el bienestar de la población víctimas del cáncer, donde el paciente pueda ser diagnosticado, tratado, y controlado para que no avance esta enfermedad, mediante servicios de diagnóstico de alta calidad. El proyecto estará ubicado en la ciudad de Tarija en el barrio constructor, que servirá como descentralizador en equipamientos de salud, la zona estará caracterizada como un área hospitalaria por tener varias infraestructuras de salud.